



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

cancer

Question écrite n° 103938

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'évolution du dépistage du cancer. Un nouveau test de dépistage sera présenté prochainement à l'Académie de médecine. Ce test, baptisé ISET (*isolation by size of epithelial tumor cells*), serait capable de diagnostiquer précocement le cancer grâce à une analyse sanguine, avant même la formation des tumeurs, ce qui est tout à fait novateur. L'ISET permettrait donc de détecter précocement l'invasion tumorale et donc les cancers invasifs. Or ce test, produit par deux laboratoires privés français, coûte actuellement 486 euros. Sa prescription médicale n'est pas actuellement remboursée. Il vient lui demander de bien vouloir lui préciser sa position sur la fiabilité de ce test et sur l'éventuelle prise en charge de ce nouvel outil de dépistage du cancer.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Chevrollier](#)

Circonscription : Mayenne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103938

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [25 avril 2017](#), page 3092

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)